

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 MARS 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Frédéric-Guillaume Neumann, trompette-maréchal-des-logis et chef de musique au 2^e régiment de chasseurs à cheval, à Louvain.

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né à Jonsdorf (Saxe), le 31 décembre 1807. Il se trouve en Belgique, depuis le mois de novembre 1833, et depuis lors jusqu'à ce jour, il a été constamment attaché à l'armée belge, en qualité de musicien.

Ses chefs déclarent qu'il s'est toujours conduit de manière à mériter l'estime générale : les autorités civiles donnent un témoignage également favorable à sa demande.

Le président-rapporteur,

J. MAERTENS.
